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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0150/2018  

Einwohneranfrage 

Frau G. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Aufnahme in die Liste „Glyphosatfreie Kommune“ des 
BUND 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Glyphosat kommt immer mehr in die Kritik und bereits über 200 Kommunen verzichten auf 
den Einsatz des umstrittenen Spritzmittels. Auch das Bundesumweltministerium strebt einen 
völligen Verzicht noch in dieser Legislaturperiode an (Quelle BUM - https://www. 
bmu.de/pressemitteilung/florian-pronold-kommunen-auf-dem-weg-zur-pestizidfreiheit/). Nach 
Erfurt könnte Eisenach auch hier als 2. Thüringer Stadt mit dem Verzicht ein Vorreiter in 
Sachen Umweltschutz sein. 
 
Bezugnehmend auf die Einwohneranfrage EAF-0132/2018 zum Glyphosat (Stadtratssitzung 
vom 30.01.2018) und der in der Stadtratssitzung zugesagten Prüfung der Aufnahme von 
Eisenach als „Glyphosatfreie Kommune" in die Liste des BUND bitte ich um die 
Beantwortung folgender Fragen.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wurde die Prüfung zur Aufnahme von Eisenach in die Liste „Glyphostfreie Kommune“ 

durchgeführt, wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
2. Wenn nein warum nicht - und bis wann wird in diesem Fall die Prüfung und die 

Bekanntgabe eines Ergebnisses erfolgen?  
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